

Großes Spektakel beim 8. Basketballfestival der Koblenzer Grundschulen

Horchheimer Auswahlmannschaft gewinnt sensationell den zweiten Platz



Am 06. Februar 2017 fand zum achten Mal das Basketballfestival der Koblenzer Grundschulen in Horchheim statt. Mit 10 teilnehmenden Schulen war das diesjährige Turnier mal wieder ein wahres Großereignis. Auf zwei Spielfeldern wurde gleichzeitig gespielt, um in Vorrunde und Endrunde die jeweiligen Platzierungen auszuspielen. Dabei zeigten alle Teams in vielen spannenden Spielen ihr basketballerisches Können. Der Turniermodus war so angelegt, dass mindestens zwei Mädchen auf dem Spielfeld sein mussten, um damit den Grundgedanken „gemischter!“ Mannschaften zu entsprechen.



Basketballfestival 2017

Geschrieben von: David Janser

Montag, den 06. Februar 2017 um 16:58 Uhr



Basketballfestival 2017

Geschrieben von: David Janser

Montag, den 06. Februar 2017 um 16:58 Uhr



Die stolze Mädchenmannschaft! Jungen der Grundschule Wallersheim ihren Siegerpokal in die

Basketballfestival 2017

Geschrieben von: David Janser

Montag, den 06. Februar 2017 um 16:58 Uhr



Basketballfestival 2017

Geschrieben von: David Janser

Montag, den 06. Februar 2017 um 16:58 Uhr



Grundschule Lützel



Grundschule St. Castor



Grundschule Neuendorf

Basketballfestival 2017

Geschrieben von: David Janser

Montag, den 06. Februar 2017 um 16:58 Uhr



Grundschule Schenkendorf



Grundschule Freiherr von Stein



Grundschule Rübenach

Basketballfestival 2017

Geschrieben von: David Janser

Montag, den 06. Februar 2017 um 16:58 Uhr



Grundschule Kesselheim